

Melissa Majchrzak/AFP via Getty Images

El memorial de Charlie Kirk impulsa el renacimiento religioso

- Joel Hilliker
- 22/9/2025

El servicio conmemorativo de ayer para el fundador de Turning Point USA, Charlie Kirk, fue un mitin en favor de la evangelización en Estados Unidos. Fue uno de los acontecimientos políticos abiertamente religiosos más grandes y de mayor perfil en la historia de Estados Unidos.

Kirk se encontraba en el centro de la política y de la religión. Influyente activista conservador con estrechos vínculos con la Casa Blanca, el joven de 31 años construyó una vasta red orientada a la juventud, movilizó a los votantes y recaudó decenas de millones para el movimiento MAGA. Además, no se disculpaba por su fe, siendo un abierto defensor de permitir que la Biblia guiara tanto la vida privada como la pública, incluso la política pública.

Ahora es un mártir para millones de personas que están decididas a utilizar su asesinato como una llamada a las armas en una lucha espiritual por el futuro del país. Discurso tras discurso en su memorial —al que asistieron el presidente Trump, el vicepresidente Vance y muchos otros funcionarios— se habló de que éste era un punto de inflexión para que Estados Unidos volvieran a Dios.

Estamos presenciando el mayor renacimiento de los valores occidentales en la historia estadounidense y arde con la furia de 1.000 soles.

-Matt Van Swol

Entre las declaraciones más impactantes de los discursos estuvo la de Erika Kirk perdonando al asesino de su marido. Fue una extraordinaria demostración de por qué las enseñanzas de la Biblia son el camino a seguir para una nación erizada de odios que amenazan con estallar en violencia.

Varios de los oradores hablaron de la necesidad dearrepentimiento. Quizá el más destacado fue Tucker Carlson, que elogió a Charlie Kirk por "hacer la cosa que odian más los que están a cargo, lo cual es llamarles al arrepentimiento".

"La política, en su esencia, es un proceso de criticar a otras personas y conseguir que cambien. El cristianismo — el mensaje del Evangelio, el mensaje de Jesús— comienza con el arrepentimiento. El cristianismo le pide a uno que cambie".

Haciendo referencia a la oración modelo de Cristo en Mateo 6:9-13, concretamente a la afirmación "perdónanos nuestras deudas", Carlson dijo,

En otras palabras, perdónanos nuestros pecados. Hay que meditar sobre lo que hemos hecho mal, cómo nos hemos quedado cortos. (...) Esa es una llamada de Jesús a cambiar nuestros corazones, y ese es el único camino

para avanzar en este país.

Eso es absolutamente cierto. La mayor necesidad de Estados Unidos en la actualidad es el arrepentimiento, es decir, apartarnos de nuestros pecados. Y el pecado es la transgresión de la ley de Dios: un código de conducta específico que describe una forma de vida, una forma de amor, resumida en los Diez Mandamientos.

Así es como Jesús vivía. Cuando anunció el evangelio del Reino de Dios, lo precedió diciendo: "ARREPENTÍOS, y creed en el evangelio" (Marcos 1:15). Y el evangelio era un mensaje sobre el Reino venidero, el propio gobierno de Dios administrando esa ley por toda la Tierra. Puede aprender todo sobre este trascendente mensaje en nuestro libro gratuito *El increíble* potencial humano.

La eficacia duradera de esta oleada de fervor religioso depende por completo de cuánto haga que la gente obedezca de verdad al Dios de la Biblia, arrepintiéndose y crea en el verdadero evangelio de Jesucristo. La Biblia contiene muchas advertencias sobre el falso cristianismo, y el propio Cristo advirtió sobre la gente que le llama "Señor, Señor" pero no hacen lo que Él decía, viviendo Sus enseñanzas (Mateo 7:21; Lucas 6:46).